
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 321 

presentata in data 6 dicembre 2021 

a iniziativa delle Consigliere Lupini, Ruggeri 

Disponibilità ore per servizio Unità Operativa di Pediatria Ospedale Fabriano 

 a risposta immediata 

 

  

Premesso che:  

le sottoscritte hanno presentato l’interrogazione n.279 in data 13 ottobre 2021 avente ad oggetto 
“Carenza specialisti per Unità Operativa di Pediatria dell’Ospedale di Fabriano”; 

 

Rilevato che:  

nella risposta a tale Interrogazione, l’Assessore competente, nella Seduta n.46 del 29/11/2021, 
preannunciando un nuovo bando, ha dichiarato la disponibilità di 20 ore, da suddividersi a metà 
tra gli ospedali di Sassoferrato e Fabriano; 

in tale risposta è stato anche comunicato che il suddetto bando sarà pubblicato in data 15 dicem-
bre p.v. 

risulterebbe, invece, una disponibilità di 36 ore che consentirebbe di aumentare le ore di servizio, 
in modo tale da ridurre i disagi per utenti e famiglie; 

 

INTERROGANO 

L’Assessore alla Sanità per sapere:  

se il numero di ore effettivamente disponibili sia di n.36, da mettere a bando, relativamente al 

servizio di pediatria, in modo tale da poter aumentare tale servizio presso l’Ospedale di Fabriano. 

 

 


